

## Lima-Basar der Kreuzkirchengemeinde

Erlös geht an das Kinderhilfswerk in Peru

**LÜDENSCHIED** • Diverse Handarbeiten und ein umfangreiches Angebot kulinarischer Spezialitäten gibt es unter anderem am Samstag in der Zeit von 10 bis 16 Uhr auf dem Lima-Basar im Gemeindehaus der Kreuzkirche zu entdecken.

Der Erlös geht vollständig an das Kinderhilfswerk Lima, das bereits seit Jahren eine Kinderspeisung in den Slums der peruanischen Stadt durchführt.

Dort werden von Montag bis Freitag neben den Schulkindern rund 7000 Kinder im Alter von drei bis zehn Jahren mit einem Frühstück versorgt. Dieses besteht aus einem Becher warmer Milch und einem Vollkornbrötchen

und ist für viele die einzige sichere Mahlzeit am Tag. Das Frühstück kostet für ein Kind 2,50 Euro im Monat.

Die Kreuzkirche Lüdenscheid unterstützt das Projekt seit mehr als 40 Jahren. Der zu diesem Zweck entstandene Lima-Basar jährt sich bereits zum 21. Mal.

Neben dem umfangreichen Basar-Angebot lädt das Restaurant Kreuzkirche zu Kaffee und Kuchen sowie einem Imbiss ein. Darüber hinaus informiert Jürgen Burst, der Öffentlichkeitsreferent des Kinderwerks, über die Arbeit für und in Lima.

Zum Basar sind alle Interessierten am Samstag im Gemeindehaus an der Worthstraße 55 willkommen. ■ dm